

Ressort: News

Polizei meldet erneut rund 3.000 Menschen bei Pegida in Dresden

Dresden, 18.05.2015, 21:10 Uhr

GDN - In Dresden haben am Montagabend nach Polizeiangaben erneut rund 3.000 Menschen an der 27. Kundgebung der Pegida-Bewegung teilgenommen. Bereits in den vergangenen Wochen waren der Polizei zufolge jeweils etwa 3.000 Pegida-Anhänger auf die Straße gegangen.

Bereits zum zweiten Mal war für den Montag keine Gegenveranstaltung angemeldet worden. Geprägt war die Pegida-Veranstaltung in dieser Woche vom Wahlkampf für die Dresdner Oberbürgermeisterwahl am 7. Juni: So wurde der Demonstrationzug von einem Transporter mit einem Plakat für die parteilose Kandidatin der Bewegung, Tatjana Festerling, angeführt. Zudem wurden die Teilnehmer erneut dazu aufgerufen, Wahlwerbung zu verteilen und Plakate aufzuhängen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-54796/polizei-meldet-erneut-rund-3000-menschen-bei-pegida-in-dresden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com